
 

 
  
               

     

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Solutions informatiques 

INFORMATIONS DIRECTION 
 
 
 

 

Intérimaires/Embauches: 
Il y aura 117  intérimaires à fin janvier 2024 dans notre 

établissement. 

Il y a eu  142 embauches depuis le début de l’année.  
 

Intéressement: 
A ce jour, la prime d’intéressement 2023 s’élève 1172€. Il 

reste à officialiser des informations fin décembre. 
 

Production 2024: 
Les volumes de production pour 2024 sont de 42 363 moteurs. 
 

VSD 2024: 
Un VSD sera mis en place en 2024 sur les lignes suivantes : 
 

Vilebrequins à partir de la semaine 1. 

Culasses de la semaine 2 à 12. 

Blocs de la semaine 10 à 12. 
 

 

Transports spéciaux: 

La direction c’est engagée à ce que le budget 

transports spéciaux ne dépasse pas 170 000€ en 

2024. 
 

 

 

  
 

 

 

Prochains CSE Ordinaires :  
Jeudi 25 janvier 2024 à 9h. 
 

              

CSE du 19/12/2023 

Programmation 
moteur/jour 

Mois de Janvier 
C8/C9 = 22 

C10/C11/C13 = 202 
            TOTAL : 224 
 

  
 
 

PR /  CKD (Tous types)   
Mois de Janvier   

 
Arbres à cames :  296 
    Vi lebrequins :  210 
         Culasses :  264 

     Bielles :  0 
       Blocs :  44    

 
 
 
MOTEURS DELIBERES  

Novembre :  
 

3879 moteurs 
Décembre :  

 
2160 moteurs 

 

 

 
VOLUME TOTAL  

En 2023 : 
 

     48 423 Moteurs 
  
 

TRANSPORTS 
SPÉCIAUX 
Décembre  :  

5 233 € 
 

TOTAL :  

1 717 854 € 

 

 

 



 

Questions CGT 

 
 

Voitures professionnelles : 

Suite à votre mail du 8 décembre 2023, nous vous demandons des réponses à 
nos questions du CSE du mois d’octobre : 
Pouvez-vous nous indiquez comment sont assurés : 
• Les véhicules de service lors des déplacements 
• Les véhicules de fonction des cadres 
• Les véhicules du CSE mis à disposition du personnel 
 

Quels sont les garanties pour le conducteur et les passagers pour toutes les 
catégories citées ci-dessus. 
Existe-t-il une assistance en cas de panne ou accident ? 
Si non, est-il normal que le salarié avance une somme conséquente pour 
continuer sa mission ? 
L’ordre de mission couvre-t-il le salarié lors d’un déplacement ? 
L’assurance des véhicules de fonction également utilisés à des fins personnelles 
prend-elle en charge tous les occupants du véhicule en cas d’accident ? 
Rép. Direction : «Nous ne pouvons pas répondre à vos questions aujourd’hui. Une 
nouvelle réunion avec le central est prévue à ce sujet le 12 janvier 2024. Par la 
suite, Nous reviendrons vers vous rapidement pour vous donner des réponses.» 
 

 

Prévoyance : 

Où en êtes-vous dans les dossiers en cours ? 
Rép. Direction : «Ils sont toujours en cours.»  

Nous vous demandons une nouvelle fois de nous transmettre le contrat entre 
l’employeur et AXA. Nous vous rappelons que vous avez une obligation 
d’information sur ce sujet. 
Rép. Direction : «Nous vous donnerons ces informations.»  
 

Prime temps habillage / déshabillage : 

Suite à notre question du CSE de novembre concernant les salariés en nuit 
fixe, avez-vous vérifié et effectué le paiement des heures supplémentaires 
avec effet rétroactif. 
Rép. Direction : «Le calcul est en cours.» 
 

Station-service/FIAT : 

Nous vous demandons de voir avec le responsable de la station-service pour un 
projet concernant l’extension des prestations au-delà des marques du groupe 
STELLANTIS/FIAT. 
Rép. Direction : «Nous avons déjà vu le responsable de la station-service et nous 
avons soumis le projet au central, nous attendons leur réponse.» 
 



 
 

Mini lignes culasses/blocs : 

Nous vous demandons de nous donner la liste des teams experts et des 
opérateurs qui travailleront sur les lignes XC13 blocs et culasses en 2024. 
Rép. Direction : «Nous répondrons à votre question en janvier.» 

 

JOBS POSTING : 

Nous vous demandons de nous transmettre les jobs postings à pourvoir, ceux 
qui sont déjà pourvus et le nombre de candidats. 
Rép. Direction : « 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Pour le job posting technicien méthode outils coupants. Les tests techniques ont 
été réalisés, il reste les entretiens à planifier.» 
 

Cadre : 

Nous vous demandons de nous transmettre la liste des 4 salariés qui passeront 
cadre suite à l’application de la nouvelle convention collective et ceux en dehors 
de la FDE. 
Rép. Direction : «Ils sont 5 salariés à passer cadre à ce jour : 
Marly Olivier 
Maillet Eric 
Loureiro David 
Giroux Stéphane 
Michel Fabien. » 
 
 
 

 



Ligne DRESSING : 

Est-il toujours préférable pour une petite retouche de sortir le moteur de la ligne 
au lieu de le reprendre sur place quitte à arrêter la ligne quelques minutes ? 
Rép. Direction : «Oui il est préférable de le faire.» 
 

Digiposte : 

Nous vous demandons d’agir le plus rapidement possible en ce qui concerne 
l’activation de digiposte. 
Rép. Direction : «Nous sommes d’accord qu’il y a des problèmes mais nous 
tentons d’aider au mieux les salariés.» 
 

AGIRC-ARCCO : 

Nous demandons de faire le nécessaire auprès de l’organisme Agirc-Arrco pour 
régulariser les années 2018/2019. Pour rappel cette demande a été évoquée en 
début d’année. 
Rép. Direction : «C’est en cours.» 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
               

                                             
La CGT 

 

  Le 19 décembre 2023
La CGT FPT BLY 

Portable : 0634106092  

Mail : cgt_fpt_bly@orange.fr 

 

 


